

El Vaticano recibe miles de e-mails para Juan Pablo II

En tan sólo dos días, Juan Pablo II ha recibido más de 20.000 e-mails de estima y aprecio. "Tu eres nuestro padre en esta tierra -dice un mensaje procedente de Italia-. ¡Te necesitamos!".

10/03/2005

El Papa está recibiendo decenas de miles de e-mails procedentes de todo el mundo. Todos los días llegan al

sito web del Vaticano mensajes en alemán, español, francés inglés, italiano y portugués para el Santo Padre, deseándole una pronta recuperación y que regrese a su ministerio como Papa y obispo de Roma.

Desde el mediodía del 1 de marzo a la misma hora del 3 de marzo, según estadísticas y datos publicados hoy, el Papa ha recibido más de 20.000 e-mails: 10.000 en inglés, 6.077 en español, 2.012 en portugués, 1.134 en italiano, 850 en alemán y 800 en francés. También llegan diariamente numerosos mensajes en polaco, el idioma del Papa. Estas cifras son solo un pequeño porcentaje del correo electrónico dirigido al Santo Padre en esos días, al que hay que añadir los e-mails recibidos desde esa fecha, además de las cartas y faxes que llegan a la Secretaría de Estado y a otros dicasterios de la Curia Romana.

No es la primera vez que el Vaticano da a conocer una dirección de correo electrónico para el Santo Padre. La anterior ocasión fue durante el 25 aniversario de la elección al pontificado, en octubre de 2003.

Los remitentes son doctores, jefes de organizaciones de voluntariado, amas de casa y madres, estudiantes, congregaciones religiosas, personal sanitario, párrocos y feligreses. La mayor parte de los e-mails están escritos por fieles de todo el mundo y algunos proceden de personas alejadas de la fe y que han vuelto a ella.

El grueso son cartas relativamente breves que expresan el deseo de que el Papa mejore y manifiestan su amor y admiración por él como jefe de la Iglesia Católica. También escriben que el sufrimiento del Santo Padre es un ejemplo para todos o sencillamente le dan las gracias por

todo lo que ha hecho y hace por la Iglesia, sobre todo por la promoción del valor de la vida y la dignidad humanas. Algunos mensajes son más largos y narran experiencias personales de enfermedades, sufrimientos físicos y psíquicos o conversiones personales.

"Ojalá esté con nosotros lo más posible"

Los fieles aseguran al Papa que "rezan y ofrecen sacrificios por él". También le cuentan que rezan el Rosario, asisten a misa diariamente y adoran al Santísimo Sacramento. Una persona escribe: "¡Cuanto nos alientas mientras luchamos en nuestra vida cotidiana por ser siempre fieles a Dios!". Otra: "Rezo para que, cuando sufres tanto, sientas también la poderosa presencia de Dios contigo".

En una carta procedente de Italia, una persona le dice a Juan Pablo II:

"Tu eres nuestro padre en esta tierra. ¡Te necesitamos! Necesitamos tu testimonio, que a todos nos da fortaleza". Desde Brasil: "Espero que en este Año de la Eucaristía (...) la Eucaristía fortalezca su vida tan atribulada". Un sacerdote de Brasil escribe al Papa que espera que mejore para que "puedas estar con los jóvenes en Colonia (donde se celebrará la Jornada Mundial de la Juventud) y sigas guiando la Santa Iglesia durante muchos años".

Fieles de Panamá escriben: "Todos los católicos pensamos con mucha preocupación en su estado de salud. Se han organizado misas y ruegos de que pidamos por su salud al Dios Todopoderoso". Otro mensaje en español: "Esperamos que se recupere muy pronto y siga siendo un ejemplo de fortaleza y bondad para todo el mundo".

Desde Francia escriben que han unido el nombre del Santo Padre a las intenciones diarias del Rosario: "Ojalá esté con nosotros lo mas posible -agregan-, con las mejores condiciones de salud que el cielo pueda conceder. Y sobre todo que no sufra". "Querido Santo Padre -dice otro e-mail en francés- usted conduce la Iglesia con su espiritualidad. El Señor a través suyo da una lección a los sabios y prudentes de este mundo".

Puede enviar un mensaje al Papa a esta dirección:

juan_pablo_ii@vatican.va.

Vatican Information Service

recibe-miles-de-e-mails-para-juan-
pablo-ii/ (14/02/2026)